

Communiqué des groupes « J'aime Gannat » et « Gannat Transitions »

Nous avons décidé, Mme la Maire, de ne pas prendre part aux trois délibérations consacrées au projet de fusion des écoles du centre-ville et de création d'un pôle associatif dans l'école Jean-Jaurès.

Conseillers municipaux d'opposition, nous avons été totalement tenus à l'écart de la préparation de ce projet.

Nous l'avons appris par la rumeur populaire, puis nous l'avons découvert à travers des articles de presse.

Ce soir, vous nous proposez, Mme la Maire, de choisir le cabinet d'architecte qui conduira cette opération, puis d'approuver les plans de financement des travaux.

Il y a tout de même un problème.

La fusion des écoles du centre-ville n'a pas encore été discutée, ni votée par le conseil municipal.

Quant aux conseils d'école qui doivent auparavant formuler un avis, c'est une obligation, ils ne se sont pas encore prononcés.

En d'autres termes, la fusion des écoles du centre-ville n'a encore fait l'objet d'aucun vote, d'aucune décision.

Et pourtant, Mme la Maire, vous proposez déjà de recruter le cabinet d'architecte et d'approuver les plans de financement des travaux !

Ce soir, nous ne voulons pas cautionner cette méthode de travail, qui consiste à engager une opération avant même qu'elle ait été débattue et votée par le conseil municipal.

Surtout lorsqu'il s'agit d'une opération aussi importante, qui concerne le fonctionnement et l'avenir de nos écoles primaires.

Une opération chiffrée à 3 millions d'euros, une somme vraiment exorbitante qui risque d'avoir de lourdes conséquences sur les finances de la commune et des contribuables.

Nous avons donc décidé de ne pas participer aux délibérations et de quitter la salle.

Aline JEUDI

Pour les élus "J'♥ Gannat"

